

**Tischvorlage im Gemeinderat 17.11.2009
zu Tagesordnungspunkt 5 öffentlich**

Anlage 16 zur Drucksache: 0342/2009/BV

01/OB-Referat SD			
17. NOV. 2009			
01	GA	ES	Proto

Heidelberg, 13.11.2009

Antrag zum Gemeinderat am 17.11.2009 (GAL, SPD)

Tagesordnungspunkt: Einführung neuer Werkrealschulen und Weiterentwicklung der Hauptschulen in Heidelberg

Wir beantragen:

- Die Schulbezirksgrenzen werden zum kommenden Schuljahr geöffnet.
- Alle Anträge der Schulen auf Einrichtung einer Werkrealschule werden an das Regierungspräsidium weitergereicht.
- Die Auswirkungen der Entscheidung des Regierungspräsidium und die daraus resultierende Entwicklung in den Schulen (Schülerzahlen, Klassenstärke etc.) soll unter Einbeziehung der Schulen in einem laufenden Prozess bis 2011 konzeptionell begleitet werden.
- Das Amt für Schule und Bildung informiert zeitgleich mit dem Versand der Schulempfehlungen im kommenden Frühjahr alle Eltern über die aktuelle Situation und insbesondere darüber, dass Kindern, die neu auf welche Art von Haupt- oder Werkrealschule wechseln, in den ersten beiden Schuljahren durch die Schulwahl keinerlei Nachteile entstehen
- Spätestens im 1. HJ 2011 muss die Situation der Heidelberger Hauptschulen abschließend in den gemeinderätlichen Gremien beraten werden.